



# — Lust auf Tunis?

## Kennenlernreise und gemeinsamer Workshop mit Studierenden der Université de Tunis El Manar

vom 24.–28.9.2018, finanziert aus Mitteln des DAAD

Die Islamwissenschaft am Orientalischen Seminar strebt eine Kooperation mit der Abteilung für Angewandte Fremdsprachen der Université de Tunis El Manar an.

Um unser Partnerinstitut kennenzulernen sowie Möglichkeiten und Formate einer Kooperation auszuloten, veranstalten wir vom 24.–28. September 2018 eine Reise nach Tunis mit dem Ziel eines Planungsworkshops. Die Lehrenden und Studierenden beider Institutionen sollen sich kennenlernen, sich über die eine zukünftige Zusammenarbeit verständigen und einige Formen einer solchen Zusammenarbeit austesten: z.B. Diskussionsrunden zur aktuellen Politik; Filmvorführungen; Übersetzungsübungen...

Außerdem erkunden wir natürlich Tunis!

Wir bieten zwölf Studierenden der Islamwissenschaft und arabischen Philosophie die Möglichkeit, nach Tunis zu reisen. Reise- und Aufenthaltskosten werden aus Mitteln des DAAD übernommen.

Bitte bewerben Sie sich bis zum 1. Juli 2018 mit Angaben zum Stand Ihres Studiums und Ihren Sprachkenntnissen (insbesondere Arabisch und/oder Französisch) sowie einer aktuellen Leistungsübersicht per Email bei Prof. Dr. Johanna Pink ([johanna.pink@orient.uni-freiburg.de](mailto:johanna.pink@orient.uni-freiburg.de)).

Im Rahmen des Projekts ist außerdem eine Stelle für eine studentische Hilfskraft (BA, 20h/Monat) von 1.7. bis 31.12.2018 zu vergeben, idealerweise aus dem Kreis der Teilnehmenden. Wenn Sie an dieser Stelle Interesse haben, vermerken Sie das bitte in Ihrer Bewerbung!

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg